

Turquía

Grupal acompañada

Salida: 02 de Junio y 07 de Septiembre 2025

Incluye:

Boleto aéreo con Turkish Airlines
Equipaje en bodega
5 noches Estambul con desayuno
3 noches Capadocia con media pensión
2 noches Pamukkale con media pensión
2 noches Izmir con media pensión
Traslados y visitas según el itinerario
Guía de habla hispana en destino
Coordinador desde Buenos Aires
Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Value (aplica hasta 70 años)

Precio por persona en base doble/triple: USD 3649

Suplemento por base single: USD 520

No incluye:

Propinas obligatorias de Turquía USD 45, se abona en destino
Bebidas en las comidas.

ITINERARIO

DÍA 1. EZEIZA - ESTAMBUL

Salida del aeropuerto de Ezeiza para tomar vuelo de Turkish Airlines, TK 016. Noche a bordo.

DÍA 2. ESTAMBUL

Llegada a Estambul. Traslado al hotel indicado. Alojamiento.

DÍA 3. ESTAMBUL- CLASICO

Desayuno. Comenzamos con la visita a la Mezquita de Solimán el Magnifico, se considera como la mezquita más perfecta en la arquitectura Otomana del siglo XVI. A continuación, pasando por la plaza de Beyazit, llegaremos al Grand Bazar, tiempo libre en el bazar y continuaremos caminando hacia la plaza de Sultan Ahmet. Almuerzo y por la tarde conoceremos la famosa Mezquita Azul, la única mezquita que tiene seis minaretes y especiales azulejos. Luego visitaremos el Hipódromo Romano, Santa Sofia y Las Cisternas. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 4. ESTAMBUL - BOSFORO

Desayuno. Por la mañana primero conoceremos la cafetería de Pierre Loti donde tenemos las mejores vistas del Cuerno de Oro. Bajaremos al Cuerno de Oro pasando por las murallas de la ciudad Antigua de Constantinopla. Visitaremos la Iglesia de San Jorge en la Patriarca Ortodoxa. Desde allí, pasaremos a la parte nueva a Plaza de Taksim, caminaremos por la calle peatonal de İstiklal viendo los edificios mas pintorescos de la parte moderna. Almorzaremos en las orillas de Bósforo en un típico restaurante de pescado y por la tarde haremos un crucero en Bósforo conociendo la parte mas bonita de la ciudad . Llegaremos al Bazar de Especias. Tiempo libre en el bazar y traslado al hotel. Alojamiento

DÍA 5. ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Salida hacia Ankara pasando por las montañas de Bolu, llegada a Ankara, capital de la Republica y visita del Mausoleo de Atatürk, fundador de la republica Turca. Continuamos hacia Capadocia. A su paso veremos el segundo lago más grande de Turquía, Lago Salado. Llegada al hotel, cena y alojamiento

DÍA 6. CAPADOCIA

Desayuno y salida para la visita de esta maravillosa región, una mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Visita al Museo al aire libre de Göreme con iglesias rupestres decoradas con frescos. Paradas en los valles de Avcilar y Güvercinlik donde se disfruta de un increíble paisaje lunar. A continuación, unas típicas visitas a los talleres de alfombras, de ónix y turquesa donde se puede encontrar calidad y buen precio. Cena y alojamiento (En Capadocia tendrán posibilidad de realizar una excursión opcional en globo aerostático al amanecer y participar un espectáculo de bailes folklóricos en un típica cueva con bebidas regionales ilimitadas)

DÍA 7. CAPADOCIA

Desayuno y salida hacia la ciudad subterránea de Özkonak o Mazı excavadas por las primeras comunidades cristianas. Visita de Çavusin, un pueblo típico de la región con sus casas de diferentes culturas. Recorrido por el valle de Pasabag. A continuación, visita del valle de Uçhisar donde se puede contemplar la antigua fortaleza excavada en la roca. Luego conoceremos el Valle de Amor donde veremos las formaciones mas curiosas de Capadocia. Cena y alojamiento

DÍA 08. CAPADOCIA - KONYA - PAMUKKALE

Desayuno y salida hacia Konya. Visita de una posada medieval en la Ruta de Seda. Continuación hacia Pamukkale, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. Cena y alojamiento. (Depende del tiempo de la llegada a Pamukkale, también se puede realizar la visita de Hierápolis y de las Cascadas de Pamukkale este día o el día 10).

Día 9. PAMUKKALE

Desayuno. Día libre. Cena y alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional). Maldivas Turcas (USD 80 aprox): Salida para visitar la ciudad antigua de La Odisea; Importante ciudad del oeste del Asia Menor, en Frigia situada sobre el borde del valle del río Lico. Ubicada a unos 6 km al norte de la actual ciudad turca de Denizli, cerca de la aldea de Eskihisar. En el sitio arqueológico actual pueden observarse las ruinas del estadio, el anfiteatro, el odeón, la cisterna y el acueducto, así como los baños termales.

Continuación hacia la cueva de Kaklik conocida como la “Pamukkale subterránea”, esta cueva fue descubierta después del colapso de su techo y solo ha estado abierta al público desde 2002. La cueva de Kaklik está llena de piscinas de travertino, estalagmitas, estalactitas y una gran cantidad de azufre que le da a la cueva su olor distintivo. La cueva se formó hace más de 2,5 millones de años durante el período Plioceno. Cuenta con varias piscinas de rimstone y cascadas beneficiosas para el tratamiento de enfermedades de la piel y artritis. Varias de las paredes reciben suficiente luz solar para cultivar musgo y plantas trepadoras. Más tarde continuaremos al Lago Salda; de hasta 184 metros de profundidad es uno de los lagos más profundos de Turquía de baja salinidad y alta alcalinidad. El lago toma su color turquesa de las rocas blancas de origen bacteriano, que comenzaron a formarse en el período arcaico llamado estromatolito, y aún continúan formándose, un espectáculo de la naturaleza. Almuerzo. Tiempo libre en el lago y regreso al hotel.

DÍA 10. PAMUKKALE - EFESO - ZONA DE IZMIR

Desayuno y visita de Pamukkale, famosa por sus cascadas calcáreas petrificadas que se

han formado a causa de la cal del agua que emana en la zona. Visita de Hierapolis que posee una necrópolis de mas de 150.000 tumbas. Salida hacia Efeso, la capital de Asia Menor en la época Romana. Visita de los vestigios arqueológicos donde se destacan el templo Adriano y la biblioteca de Celso por la tarde conoceremos la Casa de Virgen María. A continuación visita de centro de productos de pieles. traslado al hotel cena y alojamiento

DÍA 11. ZONA DE IZMIR

Desayuno. Dia libre. EXCURSION OPCIONAL LA ISLA GRIEGA CHIOS (145 USD aprox): Traslado del hotel al puerto de Çesme. Después del proceso de inmigración, partimos hacia la Isla de Chíos. Llegada en 35 minutos. Después de la inmigración para entrar en el territorio de Grecia, tenemos tiempo libre para caminar por la zona del puerto hasta las 11:00 am, cuando comenzamos nuestra visita guiada. La primera parada es en el pueblo famoso por la producción de Mastic, una resina vegetal especial de la isla. Seguiremos hasta Kambos, donde encontraremos algunas casas de piedra de Génova, y luego al pueblo de Armolia donde veremos árboles de mastico y visitaremos talleres de cerámica. Continuamos nuestra excursión al pueblo de Mesta, donde tendremos la oportunidad de caminar por las calles laberínticas desde la época bizantina y visitar Megalos Taksiarhis. Tiempo libre para caminar en el pueblo y probar algunos alimentos locales. Partiremos hacia el sur hasta el pueblo de Pyrgi, famoso por las casas decoradas en blanco y negro y visitando la iglesia del Santo Apóstol desde tiempos bizantinos. Nuestra última parada está en la playa volcánica negra, Mavra Volia en Empoios. Terminamos nuestra excursión con la oportunidad de probar deliciosa comida griega en los muchos restaurantes de la zona. Traslado al puerto y salida hacia Çesme en Turquía. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 12. ZONA DE ISMIR - BURSA - ESTAMBUL

Desayuno y salida hacia Bursa, la primera capital de Los Otomanos. Visita de la Mezquita Verde y Mausoleo de Verde. Seguimos hacia Estambul cruzando La bahía de Izmit por ferry o por el nuevo puente que comunica las orillas del Mar Mármara. Llegada al hotel. Alojamiento

DÍA 13. ESTAMBUL

Desayuno y día libre para disfrutar de lo que ofrece el destino. Alojamiento

DÍA 14. ESTAMBUL- BUENOS AIRES

Desayuno y salida al aeropuerto con destino a la ciudad de origen.

FIN DE LOS SERVICIOS

HORARIO DE LOS VUELOS

Despegue desde Ezeiza – 23:55 / Aterrizaje en Estambul – 22:45

Despegue desde Estambul – 10:55 / Aterrizaje en Ezeiza – 22:30

HOTELES PREVISTOS

Estambul: Taksim Arts o similar

Capadocia: Monarlı Hotel, Avrasya, Mustafa Resort o similar

Pamukkale: Hotel Colossae, Adempira, Lycus River o similar

Esmirna: Marina Blanca, Kaya Prestij o similar